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Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass im 
1.Quartal 2025 im Rahmen des Hauptausschusses der Stadtverordnetenversammlung ein 
Gespräch mit dem Konzernbevollmächtigten der Deutschen Bahn für Berlin, Brandenburg 
und Mecklenburg-Vorpommern durchgeführt wird.  
Gegenstand des Gespräches sollen geplante Entwicklungsvorhaben der DB in der 
Landeshauptstadt Potsdam sein. Zugleich soll die Möglichkeit für Fragestellungen zu 
Problemen im Zusammenhang mit der Tätigkeit der DB in Potsdam sein. 
 
Begründung: 
 
Anknüpfend an Erfahrungen insbesondere im Zusammenhang mit dem Bau des 
Hauptbahnhofs und des Potsdam-Centers sowie der Sanierung des Kaiserbahnhofs sollte 
das direkte Gespräch von Stadtverordneten mit Vertretern der DB gesucht werden, um sich 
über Entwicklungsprobleme der DB bezüglich der Landeshauptstadt verständigen zu 
können. Das könnte durch eine Einladung des Konzernbevollmächtigten der DB in den 
Hauptausschuss erfolgen. 

 
 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender BfW 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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